

# **Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Sambangi Warga Desa Rambatan Kulon untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat**

**Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 7, 2023 - 16:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Sambangi Warga Desa Rambatan Kulon untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener, AIPTU ARIS SANTOSA, S.H., melaksanakan kegiatan sambang ke warga Desa Rambatan Kulon dalam rangka mendukung Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta menjalankan program Quick Wins Presisi Optimalisasi Pemolisian Masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani, mengingatkan kembali pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga kamtibmas.

Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 merupakan inisiatif untuk mengoptimalkan peran serta masyarakat dalam mengatasi gangguan kamtibmas dan kejahatan jalanan di wilayah hukum Polsek Lohbener.

AIPTU ARIS SANTOSA, S.H., sebagai Bhabinkamtibmas, telah melakukan langkah konkrit dengan melakukan sambang ke warga Desa Rambatan Kulon.

Dalam kegiatan ini, AIPTU ARIS SANTOSA, S.H., memberikan himbauan dan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian.

Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas merupakan hal yang sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.

Melalui kegiatan sambang ini, diharapkan masyarakat Desa Rambatan Kulon semakin menyadari pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan serta memberikan informasi yang berharga kepada pihak kepolisian.

Dengan dukungan dan sinergi antara masyarakat, Bhabinkamtibmas, dan pihak kepolisian, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan bebas dari gangguan kamtibmas.

“Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 menjadi momentum yang tepat untuk memperkuat kerjasama ini demi kebaikan bersama dalam menciptakan kamtibmas yang lebih baik,” Ujar KOMPOL H. Nurani

**ANDRI/HMS RES IMYU**